

QUINTA DOSIS



EL SUBSECRETARIO DE SALUD PÚBLICA, CRISTÓBAL CUADRADO, CONFIRMÓ DURANTE LA JORNADA DE ESTE LUNES QUE LAS AUTORIDADES SANITARIAS SE ENCUENTRAN EVALUANDO LA POSIBILIDAD DE CONFIRMAR UNA QUINTA DOSIS PARA EL PLAN DE VACUNACIÓN CONTRA EL COVID-19, ASÍ COMO LA POSIBILIDAD DE INOCULAR UNA O DOS VECES AL AÑO.

Detienen a delincuentes que asaltaron tienda Entel de San Felipe

Fonasa devolverá cotizaciones de salud pagadas en exceso

Alcaldes de la Provincia de San Felipe firmaron Convenio de Colaboración



Impulsar el **desarrollo sustentable** del Valle de Aconcagua, consolidando una asociación de empresas y organizaciones representativas de la zona orientada a canalizar recursos, promover nuevas áreas de negocios y desarrollar proyectos de intervención social que aporten a mejorar la calidad de vida de las personas.





Alcaldes de la Provincia de San Felipe firmaron Convenio de Colaboración para trabajar en torno a necesidades en común

Además los ediles tuvieron la posibilidad de ver la presentación realizada por la División de Riego de la DOH, en la cual se mostró los trabajos que se están desarrollando en construcción de pozos y otras obras de mitigación de los efectos de la sequía, así como también definir una línea de trabajo conjunta.



Detienen a delincuentes que asaltaron tienda Entel de San Felipe

En el marco de la “Operación Satélite”, detectives de la Brigada Investigadora de Robos (BIRO) de Concón de la Policía de Investigaciones de Chile, en coordinación con SACFI Valparaíso, detuvieron en la ciudad de Santiago a dos personas por los Delitos de Robo con Intimidación y Posesión y Tenencia de Arma de Fuego.

Ambos integrantes de una banda criminal, dedicada a la comisión de ilícitos de robo con intimidación a sucursales de telefonía móvil perpetrados en cuatro regiones del país: Maule, O’Higgins, Metropolitana y Valparaíso. Entre estos, los robos que afectaron en enero y marzo a Movistar y Entel en San Felipe.



Pesar en Calle Larga por muerte de conocido vecino

Un gran pesar se vive en la comuna de Calle Larga, por el fallecimiento del conocido vecino Rolando Berríos, quien realizara una importante labor en las tradicionales trillas.

Berrios, era vecino del sector de Caldera Nueva, este hombre de campo, durante años se desempeñó como horquetero en las Trillas a Yegua Suelta realizadas en la comuna.

Desde la Municipalidad de Calle Larga enviaron condolencias a su familia y cercanos



Camila Cruz
MAQUILLADORA Y TIENDA DE MAQUILLAJE

RESALTA TU BELLEZA CON PRODUCTOS DE BUENA CALIDAD, NOVEDOSOS, PARA TODO TIPO DE PIELES Y ASESORADA POR UNA MAQUILLADORA PROFESIONAL

¡BELLEZA AL ALCANCE DE TU MANO!

SÍGUEME:

@MAQUILLAJECAMILACRUZ

MÁS INFO: **+56 9 5416 5218**

VICTORIA
CALDERÓN QUEVEDO
CONSULTORIO JURÍDICO

Convertimos tus problemas en soluciones

Divorcios, juicios de alimentos, reclamación de paternidad, juicios sumarios y ejecutivos, defensa patrimonial.

Una Consultora jurídica al servicio de tus derechos

Atención presencial y online previa agenda de reunión

Lunes a viernes 9 a 14 horas | **+56 9 53-30-79-16**
Jesuita 119 Villa Padre Hurtado-Llay Llay

Municipalidad de Los Andes promueve nuevo taller de skateboarding para niños y jóvenes de la comuna

Con el objetivo de promocionar espacios para la práctica de actividad física y promover instancias de desarrollo en torno al deporte, la Municipalidad de Los Andes comienza a implementar un taller de skateboarding para quienes deseen iniciar sus herramientas o potenciar sus destrezas sobre una patineta.

El taller, que será gratuito y con cupos limitados, se desarrollará los viernes de 15:00 a 17:00 y los sábado de 09:30 a 11:30 horas, en el skatepark del Parque Ambrosio O'Higgins. Sobre esta instancia que se implementa para inscritos entre los 7 y 18 años, el alcalde Manuel Rivera declaró: "queremos que el skatepark sea un espacio de recreación, pero por sobre todo apuntando también a la vida familiar y el desarrollo del deporte como parte de la estrategia municipal de vida saludable que estamos impulsando"



Esta iniciativa se realiza desde el municipio a través de la Oficina de la Juventud, perteneciente a la Dirección de Desarrollo Comunitario. Nicolás Pirazzoli, coordinador de la Oficina de la Juventud, extendió la invitación a quienes deseen inscribirse y ser parte de estas jornadas que se extenderán hasta junio. "la idea es que se motiven todos y se inscriban al correo actividades.dideco@municipiosandes.cl, podemos ser un semillero deportivo en esta rama".

Por su parte Guido Contuliano, director ejecutivo de la Corporación de Deportes, detalló que este taller se realiza gracias a recursos provenientes del Instituto Nacional del Deporte: "es una muy buena noticia para todos los jóvenes y adolescentes de nuestra ciudad, esta iniciativa busca fomentar espacios para la práctica deportiva y el crecimiento del skate en el Valle del Aconcagua".

El taller será desarrollado por "Andinas Skate", escuela enfocada en enseñar y abrir espacios deportivos en Los Andes, especialmente para niñas y mujeres. La invitación es para todos quienes se inscriban, puedan asistir con su patineta y elementos de protección personal, como casco y rodilleras, además de hidratación.

Fonasa devolverá cotizaciones de salud pagadas en exceso

Ya están disponibles en el sitio web de Fonasa las propuestas de Devolución de Cotizaciones Pagadas en Exceso (DPE) correspondientes al primer proceso masivo de este año, que en la Región de Valparaíso contempla más de 238 millones de pesos a devolver, entre 3.586 personas y entidades.

La iniciativa busca facilitar la restitución de estos dineros, en algunos casos a beneficiarios que cotizaron para salud por una renta mayor al tope legal imponible (hoy de 81,6 UF mensuales) y en otros, a empleadores que por error efectuaron un doble pago idéntico de cotizaciones (mismo mes, trabajador, monto de cotizaciones, renta y número de días trabajados).

Fonasa elabora propuestas de devolución cada semestre, de acuerdo con las cotizaciones recibidas dentro de los 5 años anteriores. El actual proceso entonces considera los pagos registrados desde octubre de 2016 a septiembre de 2021.

¿Cómo solicitar esta devolución?

1. Consulta si tienes una propuesta de devolución aquí
2. Si estás de acuerdo con el monto, acepta la propuesta
3. Escoge la opción que más te acomode para recibir el pago

Las personas naturales pueden consultar con su RUN más número de serie y código de seguridad. En el caso de empleadores, deben consultar con el RUT de la empresa y código de seguridad.

En caso de no estar conforme con la propuesta publicada, se debe completar un formulario en línea y aportar documentación para ser analizada por Fonasa.

¿Cuáles son las fechas para recibir este pago?

Una vez aceptada la propuesta de devolución, el pago podrá ser recibido por las personas cotizantes o empleadores en un plazo que varía entre 5 a 10 días hábiles, según la fecha en que haya aceptado la propuesta y de acuerdo con el calendario de pago

Restaurante "La Bodeguita de Muñoz" de San Esteban fue destacado como imperdible nacional por SERNATUR

En el marco del "Día de la Cocina Chilena" el restaurante de la comuna de San Esteban, fue destacado como "imperdible nacional" por Subturismo y SERNATUR,

Este restaurante, atendido por sus propios dueños, ofrece platos de cocina típica chilena y del Valle del Aconcagua. Es un lugar acogedor, tranquilo e ideal para disfrutar en familia de los sabores propios del campo. Es una vieja casona de adobe de 1890 ubicada en la comuna de San Esteban, que no es solo famosa por su comida campesina, sino también por el vino casero y la chicha de uva artesanal, todos elaborados en sus propios viñedos. Cada plato contiene el sabor y la tradición de la zona. Imperdibles son la cazuela nogada, la pierna de cerdo asada y servida en cortes de jamón, el arrollado a la chilena y las picadas de charqui con aceitunas, entre otros manjares.

El plato destacado: Cazuela de gallina nogada y están ubicados Foncea s/n E-745 126, San Esteban.



Especialistas para Cefsam de Llay Llay

Una de las grandes demandas y avances que la comunidad de Llay Llay tiene en materia de salud es contar con especialistas en CESFAM.

En ese sentido y luego de diversas gestiones, se podrá contar con el apoyo del Servicio de Salud Aconcagua para tener 3 especialistas en el establecimiento y permitirá que los usuarios no tengan que realizar viajes al Hospital San Camilo para atenderse en estas áreas de especialización, teniendo en cuenta lo costoso del viaje.

Los especialistas son:

- Dr. Sebastián Meneses, Médico especialista en Salud Familiar y Magister en Salud Pública con Mención en Gestión.
- Dr. Nicolás Camus, Odontólogo especialista en Rehabilitación Oral.
- Dra. Carol Vidal, Odontóloga especialista en Periodoncia.

Este gran avance, permite cerrar brechas de listas de espera de larga data que los especialistas han ido reduciendo con el paso de los meses y aportando con sus conocimientos al desarrollo integral del establecimiento.



HOTEL SAN FELIPE

Disfruta de todos nuestros servicios en pleno centro de San Felipe.

- 24 habitaciones con aire acondicionado, WiFi, desayuno y estacionamiento.
- 2 Restaurantes con variados platos.
- 1 Salón de eventos.
- 1 Terraza y lobby Bar.
- Convenio con empresas

Cotiza con nosotros tu evento al correo:

✉ contacto@hotelsanfelipereal.cl
bienhechobar@gmail.com

☎ +56 9 5516 1595



Un positivo balance realizaron las autoridades respecto del Fin de Semana Largo en el Complejo Los Libertadores

El Delegado Presidencial Provincial, Cristian Aravena Reyes, evaluó de buena forma el plan de contingencia aplicado durante el reciente fin de semana largo en el Complejo Fronterizo Los Libertadores.

Al Respecto, durante los días miércoles 13 y jueves 14 de abril se concentró un gran número de pasajeros que entraron y salieron, llegando a un total de 8689 personas que utilizaron el paso fronterizo. Si bien hubo esperas durante este proceso, esto se debió principalmente al cumplimiento de todas las medidas de seguridad y sanitarias que debían establecerse; lo cual se suma a que tanto en Argentina como en Chile, se debe realizar el mismo trámite al no encontrarse funcionando el sistema integrado.



Los días sábado 16 y domingo 17 de abril, los tiempos de espera se vieron completamente disminuidos, debido a que la vuelta tanto a Chile como también hacia Argentina fue parcelada durante toda la jornada, lo cual hizo que todos los trámites se realizaran de manera más expedita.

En relación a esto, el Delegado Cristian Aravena expresó “Estamos muy contentos y quiero agradecer la disposición de los diferentes servicios públicos y sus funcionarios por el compromiso adquirido y demostrado durante estos días, lo cual permitió entregar un gran servicio a todos nuestros compatriotas y a los turistas que nos visitaron durante este fin de semana”

Trasandino de Los Andes y Universidad de Aconcagua se convierten en nuevos socios de Pro Aconcagua

Esta semana, Trasandino de Los Andes y la Universidad de Aconcagua se convirtieron en nuevos socios de Pro Aconcagua, sumándose así a las empresas que dan vida a esta importante Corporación.

En una ceremonia realizada en dependencias de la ex Estación de Ferrocarriles de Los Andes, ambas instituciones formalizaron su compromiso con el desarrollo y crecimiento del Valle de Aconcagua.

“Para nosotros era fundamental ser parte de la Corporación Pro Aconcagua. El nombre de este valle lo llevamos en nuestra insignia, acá nacimos, desde esta zona crecimos y nos desarrollamos para el resto del país, por eso tenemos un compromiso permanente con el Valle y Pro Aconcagua nos parece la instancia precisa para canalizar todos los desafíos en los que coincidimos”, sostuvo Ernesto Caprile, director de Vinculación con el Medio de la Universidad de Aconcagua.



“Es un hito relevante tener nuevos socios en nuestra Corporación. De seguro vamos a desarrollar muy bonitos proyectos, nuevas ideas que desarrollaremos con creatividad y energía. Posiblemente nos centraremos en proyectos educacionales, de turismo, siempre vinculados directamente con la comunidad”, manifestó Monserrat Pastor, opinión a la que se sumó Úrsula Weber, vicepresidenta de Pro Aconcagua y gerente de Desarrollo Social y Comunidades de Anglo American.

“Como Pro Aconcagua es muy importante integrar nuevos socios. Hemos hecho mucho durante estos últimos para la Región y hemos puesto el nombre del Valle en la Región a través de Pro Aconcagua y contar con socios tan importantes como Trasandino y Pro Aconcagua es muy importante, más aún cuando ambas instituciones forman jóvenes desde distintas áreas, formándolos en valores en nuevas técnicas de enseñanza. Creemos que ese es el camino de tener un mejor futuro”.

SEDE LOS ANDES ADMISIÓN 2022

!! Últimas Vacantes !!

Matrícula Gratis alumnos nuevos
Hasta el 14 de ABRIL 2022

TNS CONSTRUCCIÓN Y OBRAS CIVILES

UAC Universidad de Aconcagua

+ 30 años formando profesionales

+56931893169 342-391705

bastian.irrazabal@uac.cl

uacsedelosandes

SEDE LOS ANDES ADMISIÓN 2022

!! Últimas Vacantes !!

Matrícula Gratis alumnos nuevos
Hasta el 14 de ABRIL 2022

TNS ADMINISTRACIÓN DE EMPRESAS

UAC Universidad de Aconcagua

+ 30 años formando profesionales

+56931893169 342-391705

bastian.irrazabal@uac.cl

uacsedelosandes